

2022年3月9日

関係機関 各位

社会福祉法人 恵寿会
老人総合福祉施設グリーンヒルみふね
統括施設長 吉本 洋

新型コロナウイルス感染者の発生（入所者・職員）について（ご報告）
ご報告

====その4=====

春暖の候、皆様におかれましてはますますのご健勝のことと存じます。

さて、グリーンヒルみふねでは、2月24日に本館での収息宣言を行ったところでしたが、3月3日の10:30ごろ地域密着型特別養護老人ホーム 華ほたるの入所の方が熱発し、コロナウィルス抗原検査を実施したところ陽性が判明いたしました。早急に、全入所者の抗原検査を実施したところ、新たに2名の入所者の方が陽性であることが判明いたしました。残りの全入所者、全職員抗原検査をし、陰性を確認しました。

保健所指示の下、3月3日16:00に全職員21名（うち1名は3月4日に実施、5日判明予定）、全入所者27名のPCR検査を実施いたしました。翌日3月4日17:50頃、保健所からの連絡を受け、新たに職員2名、入所者3名の陽性が確認されました。昨日のPCR等の結果で新たな感染者の発生が3名あり、3ユニット形態に分かれております、同じユニットで7名、別ユニット各1名の感染となっております。現在、全ユニット、全入所者は個室にて、隔離中となっております。ユニットへの行き来を最小限にとどめ、職員の動きを制限しております。職員対象のPCR検査の結果、2名の職員に陽性が確認されました。

現在、華ほたるの中での療養者は入所者7名となっており、職員4名保健所の指示待ちとなっております。施設内におきましては、部署間の移動、事業所間の移動を禁止するとともに、引き続き感染対策をとってまいります。今後、御船保健所と連携し、感染拡大を防ぐべく手段を講じてまいります。

なお、施設への面会含む出入りは当面、控えさせていただきます。御船保健所の指導の下、体制が整いましたら、皆様には改めてご報告いたします。ご不便をお掛け致しますがよろしくお願いいたします。また、グリーンヒルみふね・華ほたるでは、ご利用者、職員の個人を守っていく体制を整えております。個人的な詮索やお問合せにつきましては、控えさせていただきますことをご理解いただけますよう、併せてお願い申し上げます。